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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования в представленной работе является водородный поршневой компрессор с использованием раствора соли. Избранная проблема достаточно актуальна, поэтому находится на стадии разработки и анализа полученных результатов. Предмет исследования данной работы является применение раствора соли в водородном компрессоре. Целью данной работы является определение компоновки водородного компрессора с раствором соли и характерных размеров его основных элементов. В процессе проведения необходимых расчетов и анализа данных будут решены такие задачи, как: - Расчет характеристик пятиступенчатого водородного компрессора с использованием расплава соли на основе данных существующего прототипа от Linde - Twin IC 90/60 – Lпри Pн = 0,5 МПа, Pк = 70 МПа; - Расчет характеристик пятиступенчатого водородного компрессора с использованием расплава соли на основе данных существующего прототипа от Linde - Twin IC 90/60 – Lпри Pн = 5 МПа, Pк = 70 МПа; - Анализ и выбор оптимальной ионной жидкости для применения в водородном компрессоре; - Чертеж водородного компрессора; - Анализ и сравнение полученных результатов по данным расчета.
        

        
          The object of study in the present work is a hydrogen reciprocating compressor using a molten salt. The chosen problem is quite relevant, therefore, it is at the stage of development and analysis of income. The subject of this work is the use of molten salt in a hydrogen compressor. The purpose of this work is to determine the layout of a hydrogen compressor with the dissolution of solids and the characteristic dimensions of its main elements.In the course of calculations and data analysis, the following tasks will be solved: - Calculation of the characteristics of a five-stage hydrogen compressor using molten salt based on data from an existing prototype from Linde - Twin IC 90/60 – L at P1 = 0.5 MPa, P2 = 70 MPa; - Calculation of the characteristics of a five-stage hydrogen compressor using molten salt based on data from an existing prototype from Linde; - Twin IC 90/60 – L at P1 = 5 MPa, P2 = 70 MPa; - Analysis and selection of a single ionic liquid for hydrogen compressor applications; - Hydrogen compressor drawing; - Analysis and comparison of results according to calculations.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 7
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





